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Dear Ukrainian people,

Very often I try to put myself in your shoes, but my intuition rejects the attempt every time because there are too many
inconsistencies in your country. As you yourselves know, the trade in body organs and surrogate mothers is legal in
your Ukraine, whereas it is illegal elsewhere in the world. At this point alone I get stuck, because I lack the strength for
this understanding, and thus I do not manage to build up any empathy for your way of thinking. As I have followed the
business of these two scandalous methods of selling embryos and body organs, I seem to lack the Catholic,
Protestant and atheist toughness to ignore your true reality without touching it. These are the Nazi methods that have
found a way to firstly prolong your health at the expense of your own lifespan, and secondly these hypocritical
Christians are using your plight to provide your wives (surrogate mothers) for their homosexual and paedophile
children's needs. Your wives will never know what happened to the child you conceived in your womb for 9 months.
From what I have gathered, this business has even become an assembly line labour. I assumed that people would
always protect their women and children first. However, your country is being strongly supported by the EU and the
USA so that you are treated like the breeding pigs of your inclination.

Actually, your president Selenskyj should have known these legal atrocities from the Nazi doctors' experimental
period, because the Nazis used them on his people and Jewish religion because they did not consider them equal
human beings. One of the worst diseases of the oppressed race is Stockholm Syndrome. To briefly explain this mental
illness to you, it can happen to any person, religion or race who has been at the mercy of their abuser over a long
period of time, and over time builds up a relationship with them that is scientifically inexplicable, but which goes so far
as to completely forget the abuse and torture afterwards, and the fascinating thing about it is that even the liberator
fights with all his might because he wants to protect his abuser. The Swedes have given this phenomenon the name
"Stockholm syndrome", but it has existed for thousands of years. The simplest example is American slavery with the
Negroes and their Uncle Toms. It is the same with the Jews, who were deliberately neglected by the paedophile
Vatican during the Second World War, although it was informed at an early stage and even backed the Nazis. For this
I have two examples of personalities affected by the Stockholm syndrome disease who seek their revenge in the
wrong nations, President Selensky and Prime Minister Netanyahu.

One of Netanyahu's supporters recently said that the Hamas attack is the cause, and the effect is the burnt bodies.
This is where our opinions differ, because the cause is usually much earlier. The effect is always escalation, not death.
Benjamin Netanyahu pretends to know nothing about the Hamas attack planned for 7 October 2023, but the German
President Steinmeier was apparently better informed before his elite secret service, which is why he had to pay an
urgent visit to President Biden and his CIA chief a day or two beforehand. That was no coincidence, they were all
informed, and they certainly did not intend to de-escalate so that the effect would not take place. That is why I am sure
that Prime Minister Netanyahu is lying, because the opportunity came at the right time for him to consolidate his
power through the war. 

With you dear Ukrainians, however, it is a completely different matter, because you Orthodox have accepted a Jew
into your country and treat them like your brothers and sisters. Of course I understand the money worries and the
economic development. But do I have to sell my women, body organs and soul just so that I can feel like a European?
On the other hand, I can understand not living under a dictatorial leadership. In this case, your weakness lies in
negotiating with the West, because at the moment you have sold your soul to the devil and are knowingly sacrificing
your health, women and children just so that you can belong to the Europeans. If anyone should know best about
these negotiations on the scandalous trade in embryos and body organs, it is the Jew President Selenskyj, who
belongs to a religion that is a minority in your country Ukraine, but closely cooperates with the paedophile Vatican and
the West, which is greedy for your embryos and body organs, and sells you Orthodox to the West, while he wants to
accustom you to their customs. Recently I thought about who is currently waging the wars against Russia and
Palestine with the help of the paedophile Vatican. The answer is the Jews.

But then I thought, the Ukrainians are not Jews after all, they are mainly Orthodox. So what makes me think that the
war against Russia is being waged by the Jews? Because your current President Selensky, as a Jewish Ukrainian, is
changing the Orthodox generals like his pants. I wonder if the loyalty of these hard-working generals is no longer
important, or why the exchange with your President Zelensky takes place so often? Why doesn't Vitali Klitschko
replace your allegedly cocaine-consuming incumbent President Selensky, who shares your Orthodox faith and
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understands your Christmas and Easter rituals, as a Jew who doesn't care as long as you submit to the Vatican?
Presumably His motives are selfish, because as a Jew He would have won the war against President Putin, making
history in His Hollywood visions, while you Orthodox were just His slaves who had to dance to His tune. In no war
have I seen so many firings of the most important and loyal generals as your Jewish president does with his Orthodox
employees. If your Jesus existed today, then your current President Selensky would be Judas!!!

If you as Ukrainians want to win the war, then you need Vitali Klitschko, who himself is a fighter and Orthodox, and
thus the end of the Ukrainian war will remain under your own Orthodox religion, and in no way be counted as a pride
of the Israelites. Perhaps you should start thinking more long-term, because after all it's about the pride of the
Ukrainians, and not about that of the Jews. Do you really believe that the war against the Palestinians is a
coincidence? My intuition tells me that the cause lies with the paedophile Vatican, which is also good friends with the
German President Steinmeier, which is why he, as a European, was informed much faster, even before the CIA chief
and President Biden.

Before you contemptuously ignore my words, I ask you to think about whether He recognises any logic in them. I
know for many people such notions are unbelievable. However, the actions of Adolf Hitler were also unbelievable, and
his Nazis were even favoured over the Jews by the paedophile Vatican. Now that it is about racism against the
Negroes, the paedophile Vatican wants to use anti-Semitism to divert attention from racism against other races. Why
now, of all times, because there is a new messenger of God who is an Eritrean and belongs to the first religion that
took place 3100 to 2600 BC and was founded by his hereditary ancestor Ptah. People have always waged wars for
religious beliefs, but in reality it is mostly for another form of power.

Sincerely yours

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk 

Wenn Heute Jesus Christus leben würde, dann wäre Präsident
Selenskyj der Judas! Er tauscht die ukrainische Orthodoxen Generäle
aus, wie Seine Unterhosen!!

Sehr geehrte ukrainische Bevölkerung, 

sehr oft versuche ich mich in Eurer Lage zu versetzen, jedoch lehnt meine Intuition jedes Mal den Versuch ab, weil es
in Euerm Land zu viele Unstimmigkeiten gibt. Wie Ihr selbst wisst, ist der Handel mit der Körperorgane und
Leihmüttern in Euerer Ukraine Legal, während er sonst weltweit illegal ist. Alleine an dieser Stelle bleibe ich hängen,
weil mir die Kraft für dieses Verständnis fehlt, und dadurch schaffe ich es keineswegs eine Empathie für Eurer
Denkweise aufzubauen. Sowie ich das Geschäftsbusiness dieser beiden skandalösen Vertriebsmethoden der
Embryonen und Körperorgane verfolgt habe, fehlt mir scheinbar die katholische, evangelische, und atheistische
Härte, um berührungslos Eure wahre Realität zu ignorieren. Das sind die Nazi Methoden, die dadurch einen Weg
gefunden haben, erstens auf Eurer Gesundheit und Kosten Ihr eigener Lebensdauer zu verlängern, und zweitens
benutzen diese scheinheiligen Christen Eure Notlage, um Eure Frauen (Leihmüttern) für Ihre Homosexuellen und
Pädophilen Kinder’s Bedürfnisse zu decken. Eure Frauen werden nie erfahren, was aus dem Kind geworden ist, die
Sie 9 Monate in Ihrem Bauch gezeugt haben. Wie ich mich informiert habe, ist aus diesem Geschäft sogar ein
Fliessbandarbeit geworden. Dabei nahm ich an, dass die Menschen immer zuerst Ihre Frauen und Kinder schützen.
Euer Land wird jedoch von der EU und USA kräftig unterstützt, damit man Euch wie die Zuchtschweine Ihrer
Neigung behandelt.

Eigentlich hätte Euer Präsident Selenskyj diese legale Gräueltaten aus der Nazi Doktoren Experimentierzeit kennen
müssen, denn die Nazis haben sie bei Seinem Volk und jüdischen Religion angewendet, weil Sie Sie als keine
gleichberechtigte Menschen betrachteten. Eines der schlimmsten Krankheit der erdrückten Rasse ist der
Stockholmsyndrom. Um Euch diese psychische Krankheit kurz zu erklären, kann Sie jedem Menschen, Religion, und
Rasse passieren, die über einer längeren Zeit eines Abhängigkeitsverhältnisses zu Ihrem Übeltäter ausgeliefert war,
und mit der Zeit eine beziehungsähnliches Verhältnis zu Ihm aufbaut, die wissenschaftlich unerklärbar ist, die jedoch
soweit sogar geht, dass Sie hinterher den Missbauch und Folter komplett vergisst, und das faszinierende daran ist,
dass sogar den Befreier mit aller härte bekämpft, weil Sie Ihren Übeltäter beschützen will. Die Schweden haben
dieses Phänomen zwar den Namen „Stockholmsyndrom“ gegeben, allerdings hat es schon seit Jahrtausende
existiert. Das einfachste Beispiel ist die amerikanische Sklaverei mit den Negern, und dazugehörige Onkel Toms. Das
gleiche ist es mit den Juden, die im Zweiten Weltkrieg vorsätzlich von dem pädophilen Vatikan vernachlässigt
wurden, obwohl er frühzeitig informiert war, und sogar den Nazis den Rücken stärkte. Hierfür habe ich zwei Beispiel
Persönlichkeiten, die von dem Stockholmsyndrom Krankheit betroffen sind, und Ihre Rache in die falsche Völker
suchen, Präsident Selenskyj und Premierminister Netanyahu. 
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Einer von Netanyahu’s Anhänger sagte vor kurzem, dass der Angriff der Hamas die Ursache ist, und die Wirkung die
verbrennten Leichen. Genau da unterscheiden sich unsere Meinungen, denn die Ursache liegt meistens viel früher.
Die Wirkung ist immer die Eskalation, und keinesfalls der Tod. Benjamin Netanyahu gibt vor nichts von dem 7.
Oktober 2023 geplanten Angriff der Hamas zu wissen, allerdings war der deutsche Bundespräsident Steinmeier
scheinbar vor Seinem Elite Geheimdienst besser informiert, weshalb Er ein oder zwei Tage zuvor dringlichst den
Präsident Biden und Seinen CIA Chef besuchen musste. Das war kein Zufall, sondern Sie waren alle informiert, und
Sie haben keinesfalls vorgehabt zu de-eskalieren damit die Wirkung keineswegs stattfindet. Darum bin ich mir sicher,
dass der Premierminister Netanyahu lügt, weil Ihm die Gelegenheit zur richtigen Zeit kam, um durch den Krieg Seine
Macht zu festigen.

Bei Euch liebe Ukrainer jedoch ist es eine ganz andere Nummer, weil Ihr Orthodoxen einen Juden in Eurem Land
aufgenommen habt, und Sie behandelt, wie Eure Brüdern und Schwestern. Selbstverständlich habe ich ein
Verständnis für die Geldsorgen und die wirtschaftliche Entwicklung. Muss ich jedoch dafür meine Frauen,
Körperorgane, und Seele verkaufen, nur damit ich mich als ein Europäer fühlen kann? Andererseits habe ich
wiederrum ein Verständnis dafür, unter keiner diktatorischen Führung zu leben. In diesem Fall liegt Eure Schwäche in
der Verhandlung mit dem Westen, denn aktuell habt Ihr Eure Seele an den Teufel verkauft, und opfert wohlwissend
Eure Gesundheit, Frauen, und Kindern, nur damit Ihr der Europäer angehört. Wenn jemand am Besten über dieser
Verhandlungen zu der skandalösen Handel mit Embryonen und Körperorgane Bescheid wissen müsste, ist der Jude
Präsident Selenskyj, der einer Religion angehört, die in Eurem Land Ukraine zu der Minderheit angehört, jedoch eng
mit dem pädophilen Vatikan und der nach Euerer Embryonen und Körperorgane gierender Westen
zusammenarbeitet, und Euch Orthodoxen an den Westen verkauft, während Er Euch Ihren Sitten angewöhnen will.
Vor kurzem habe ich mir Gedanken gemacht, wer aktuell mit der Hilfe des pädophilen Vatikans die Kriege gegen
Russland und Palästina führt. Die Antwort darauf sind die Juden.

Dann dachte ich jedoch, die Ukrainer sind doch keine Juden, sondern hauptsächlich Orthodoxen. Also wie komme
ich darauf, dass der Krieg gegen Russland von den Juden geführt wird? Weil Euer aktueller Präsident Selenskyj als
ein jüdischer Ukrainer, die orthodoxen Generäle, wie Seine Unterhosen austauscht. Ich frage mich, ob die Loyalität
dieser fleissigen Generäle keine Bedeutung mehr hat, oder warum der Austausch bei Eurem Präsident Selenskyj so
oft stattfindet? Warum ersetzt Vitali Klitschko nicht Euern angeblich Kokain konsumierenden amtierenden Präsident
Selenskyj, der Eure Orthodoxen Glauben teilt, und Verständnis für Eure Weihnachten und Ostern Rituale hat, als ein
Jude, dem es egal ist, Hauptsache Ihr ordnet Euch dem Vatikan unter? Vermutlich sind Seine Motive selbstsüchtig,
denn als ein Jude hätte Er den Krieg gegen Präsident Putin gewonnen, und geht damit in Seiner Hollywood Visionen
Geschichte ein, während Ihr Orthodoxen nur Seine Sklaven wart, die nach Seiner Pfeife tanzen mussten. In keinem
Krieg habe ich so viele Feuerungen der wichtigsten und loyalsten Generäle gesehen, wie das Euer jüdischer
Präsident mit  seiner Orthodoxen Angestellte macht. Wenn Euer Jesus heute existieren würde, dann wäre Eurer
amtierender Präsident Selenskyj der Judas!!!

Wenn Ihr als Ukrainer den Krieg gewinnen wollt, dann braucht Ihr den Vitali Klitschko, der selbst ein Kämpfer und
Orthodoxe ist, und somit bleibt das Ende des Ukraine Krieges unter Eurer eigenen orthodoxen Religion, und
keinesfalls als ein Stolz der Israeliten angezählt wird. Vielleicht solltet Ihr anfangen langfristiger zu denken, denn
immerhin geht’s es um den Stolz der Ukrainer, und keinesfalls um das der Juden. Glaubt Ihr tatsächlich, dass der
Krieg gegen die Palästinenser ein Zufall ist? Meine Intuition sagt mir, dass die Ursache bei dem pädophilen Vatikan
liegt, der ebenfalls mit den Bundespräsidenten Steinmeier gut befreundet ist, weshalb Er als ein Europäer viel
schneller informiert war, sogar vor der CIA Chef und Präsident Biden. 

Bevor Ihr verachtend meine Worte ignoriert, bitte ich Euch Gedanken darüber zu machen, ob Er eine Logik daran
erkennt. Ich weiss, für viele Menschen sind solche Vorstellungen unglaublich. Jedoch waren die Taten von Adolf
Hitler auch unglaublich, und Seine Nazis wurden sogar vom pädophilen Vatikan noch vor den Juden bevorzugt. Jetzt
wo es, um den Rassismus gegen die Neger geht, da will der pädophilen Vatikan mit dem Antisemitismus vom
Rassismus gegen anderer Rassen ablenken. Warum ausgerechnet jetzt, weil es einen neuen Gottesgesandten gibt,
der ein Eritreer ist, und der ersten Religion angehört, die 3100 bis 2600 vor Christus stattgefunden hat, und von
seinem erblichen vorfahren Ptah gegründet wurde. Die Menschen haben schon immer, wenn den religiösen Glauben
Kriege geführt, wobei es in Wirklichkeit jedoch meistens um einer anderen Form von Macht geht.

Mit freundlichen Grüßen 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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